

OMBUDSMAN BALI JANJI WADAH RASA PENASARAN MEDIA

Kamis, 22 September 2022 - Kadek Bayu Krisna Tenggara

DENPASAR, NusaBali.com - Kepala Perwakilan Ombudsman RI (ORI) Provinsi Bali Ni Nyoman Sri Widhiyanti berjanji bakal mengadakan coffee morning rutin setiap bulan dengan topik berbeda guna mewadahi pertanyaan media perihal pelayanan publik.

Sebelumnya, Sri Widhiyanti mengapresiasi dukungan media kepada Ombudsman Bali dalam hal membangun isu-isu pelayanan publik sehingga informasi yang diperlukan masyarakat perihal penyelenggaraan layanan yang menjadi hak mereka dapat disebarluaskan dengan baik.

Kolaborasi yang sudah berjalan sejak era Kepala Perwakilan ORI Provinsi Bali periode 2012-2022, Umar Ibnu Alkhatab ini, dinilai mampu membantu mengoptimalkan anggaran sosialisasi yang minim dari badan pengawas penyelenggaraan pelayanan publik ini.

"Karena terus terang saja kami sangat minim dari segi anggaran sosialisasi, tapi dengan coffee morning rutin ini benar-benar bisa mendukung ORI Provinsi Bali," ungkap mantan Wakil Kepala ORI Bali ini dalam acara coffee morning di Kantor Ombudsman RI Provinsi Bali, Jalan Melati nomor 14 Denpasar, belum lama ini.

Oleh sebab itu, Sri Widhiyanti berjanji akan mengadakan coffee morning setiap bulan dengan topik bervariasi sesuai isu terkait pelayanan publik yang sedang berkembang di bulan tersebut.

Melalui coffee morning ini Ombudsman Bali menawarkan diri untuk memfasilitasi awak media dalam menghadirkan narasumber dari instansi yang berkaitan dengan isu-isu yang tengah berkembang hangat di masyarakat.

"Nanti topiknya itu bukan hanya dari kami saja, tetapi teman-teman media juga bisa mengajukan kira-kira isu menarik apa yang bisa dibahas di bulan itu," kata Sri Widhiyanti.

Lebih lanjut, Sri Widhiyanti berharap untuk dapat menjalin kolaborasi lebih erat lagi dengan awak media melalui kegiatan coffee morning yang dilakukan secara dua arah baik dalam bentuk diskusi maupun dalam hal pemilihan topik yang sedang hangat sesuai keinginan dan kebutuhan para pahlawan informasi. *rat